

Mit Ihrer Unterschrift konnten wir erreichen, dass aus dem Bürgerbegehren Pro Osthofen-Westhofen ein Bürgerentscheid wird. Der Bürgerentscheid wird voraussichtlich am 11. März 2012 mit der Landratswahl durchgeführt. Bei diesem Bürgerentscheid können wir Osthofener uns in geheimer Wahl für eine Verbindung mit der VG Westhofen entscheiden. Ein erfolgreicher Bürgerentscheid ersetzt den getroffenen Stadtratsbeschluss. Wir Bürger können damit über die Zukunft Osthofens entscheiden – dabei zählt jede Stimme!

Wir werden Sie sobald wie möglich über weitere Fakten informieren.

Außerdem wollen wir uns bei allen Osthofenerinnen und Osthofenern für ihr Vertrauen und ihre Unterstützung ganz herzlich bedanken! Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes Weihnachtsfest und alles Gute für das kommende Jahr! Mit festlichen und dankbaren Grüßen: Bernd Schäfer, Daniel Macher, Hans-Dieter Reichert

Bürgerentscheid Pro Osthofen-Westhofen: Wir sind dabei! www.wir-in-osthofen.de